Judo

A vos tatamis!

Après Corinne Perez (1998-2002) et Cyril Delahoche (2002-2004) qui assuraient seuls les cours du Judo Clermontois, place à un trio de professeurs pour cette saison 2004-2005. Un choix qui selon le président Didier Manfrin « s'avérait nécessaire, cela permet de restructurer les cours.»

Trois nouveaux professeurs

Jimmy Cadoce, ceinture noire 3ème dan, professeur breveté d'Etat , classé 5ème au
championnat de France de
1ère division (moins de
80kgs), champion de France
par équipe en 2ème division
avec son club de Boudo
Thiais, retenu pour participer
au championnat de France de
1ère division en individuel et
par équipe, va encadrer les
poussins, benjamins, minimes, cadets , juniors et seniors, chaque lundi et mercredi.

Rachid Khélifa, ceinture noire 1ère dan, licencié du Judo Clermontois depuis plusieurs années, se chargera des cours d'éveil et des pré- poussins, les mardis et jeudis. A la demande des licenciés adultes, un cours spécialisé en Ju Jitsu sera assuré tous les jeudis de 20h30 à 22h par Patrick Nolin, ceinture noire 5ème dan, professeur



Le club de judo compte trois nouveaux professeurs.

breveté d'Etat 2ème degré .Ce cours destiné aux pratiquants de plus de 15 ans,pourra être, en cas de succès, renouvelé les mardis soirs.Les séances des lundis et mercredis destinés aux adolescents accueilleront les compétiteurs et ceux qui pratiquent un "judo loisir". Des rencontres avec d'autres clubs sont prévues, occasion de se confronter à d'autres judokas et de préparer les compéti-

tions. L'équipe dirigeante du Judo Clermontois qui selon son président Didier Manfrin oeuvre pour la collectivité en donnant beaucoup de son temps libre a à cœur d'organiser pour la seconde année un tournoi national cadets labellisé par la Fédération Française de judo. Celui ci aura lieu le 14 novembre prochain à la salle Michel Monard. Autre signe distinctif pour le Judo

Clermontois qui fêtera bientôt ses 10 ans d'existence, le comité Oise de Judo a créé un club départemental qui regroupe les jeunes du département ayant obtenu des résultats sportifs conséquents, le siège social de ce nouveau club est situé à Clermont.